

Codelco anuncia la salida del gerente general de El Teniente a 11 días del fatídico derrumbe

TRAGEDIA. *Compañía asegura que no se debió a asignar alguna responsabilidad.*

Codelco informó ayer la salida del gerente general de la División El Teniente, Andrés Music, tras el derrumbe que cobró la vida de seis trabajadores en el principal yacimiento subterráneo de

cobre del mundo.

El derrumbe o "estallido de roca" se produjo el 31 de julio tras un sismo en el sector Andesita, una de las cotas más profundas de la mina, ubicada en la región de O'Higgins, y se

considera la mayor tragedia en tres décadas.

"Su salida bajo términos de mutuo acuerdo confirma la integridad y el liderazgo que Andrés ha mostrado durante su trayectoria de más de 15 años en la em-

presa, donde ha velado siempre por lo mejor para la compañía y la familia Codelco", señaló en un comunicado la compañía, tomando las propias palabras del ya exgerente general.

Según cuprifera, esta deci-

sión "no responde a la asignación de alguna responsabilidad", sino que obedece "exclusivamente" a la necesidad de "focalizar la atención de la división en los desafíos" del plan de retorno seguro y gradual, tras casi dos semanas de operaciones interrumpidas y pérdidas millonarias.

Hasta ayer no se había esclarecido si el sismo fue originado de manera natural o fue provocado por las propias perforaciones de Codelco.

En marcha hay tres investi-

gaciones -dirigidas por Fiscalía regional de O'Higgins, el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) y la Dirección del Trabajo- para determinar si hubo negligencia por parte de la compañía, además de una auditoría internacional encargada por la propia estatal para determinar las causas del derribo.

Como gerente general interino de El Teniente, la presidencia ejecutiva de Codelco designó al actual gerente de Operaciones de la división, Claudio Sougarret. 